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Хочу от имени многих жигулёвцев поблагодарить директора ЖАТХ Андрея Николаевича
Кабанихина за чёткую работу городского автобусного маршрута № 11. Помню время,
когда он ходил крайне нерегулярно, это доставляло большие неудобства. Мы
обращались к Андрею Николаевичу по этому поводу. Сейчас нареканий нет, все
довольны.
Попутно хочется высказать ещё одну просьбу, к водителям: если видите на остановке
или в автобусе пожилых людей с палочкой, инвалидов, пожалуйста, останавливайте
автобус поближе к остановке. Теперь во многих местах сделали новые дороги, и порой
приходится перешагивать через высокие бордюры, чтобы войти в салон.  
Есть предложение и к маршруту № 9, который возит пассажиров в сёла городского
округа. Нельзя ли подавать его на автовокзал пораньше, не за несколько минут до
отбытия. В этом автобусе чаще всего едут люди старшего поколения, и было бы удобнее
спокойно, без суеты занять свои места.
Ещё благодарю депутата О.Э Гладченко и нашу управляющую микрорайоном Дарью
Абутикову. Попросили их установить скамейку - и вот с помощью УК «Градъ» она заняла
своё место. На полпути из магазина отдыхаем на ней с сумками. Да и просто прохожие
не против присесть.
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